
Les	  professeurs	  élus	  au	  CA	  du	  collège	  Aragon	  de	  Vénissieux	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	   	   	   	   	   à	  Monsieur	  le	  Directeur	  Académique	  
	   	   	   	   	   sous-‐couvert	  de	  Mr	  le	  Principal	  
	   	   	   	   	   du	  collège	  Aragon	  	  

Vénissieux	  
	  
Objet	  :	  demande	  d’audience	  
	  
	  
	  
	   	   	   Monsieur	  le	  Directeur	  Académique,	  	  
	  
	  
	  
	  

Suite	   au	   CA	   des	   8	   et	   11	   février	   au	   cours	   desquels	   la	   répartition	   de	   la	   DHG	   a	   été	  
refusée	  pour	  notre	  établissement,	  parents,	  professeurs,	  représentant	  de	  la	  métropole	  se	  
sont	  particulièrement	  inquiétés	  de	  diverses	  situations	  concernant	  la	  rentrée	  prochaine	  

-‐ nos	   futurs	   élèves	   de	   4°	   et	   de	   3°	   qui	   vont,	   suite	   aux	   contraintes	   de	   la	   réforme	  
perdre	  un	  nombre	  conséquent	  d’heures	  d’enseignement	  en	  langue	  vivante	  2.	  En	  
effet,	   la	   cohorte	  qui	   rentre	   en	  4°	   va	  perdre,	   sur	  2	   ans,	   36	  heures	  de	   cours,	   soit	  
l’équivalent	   actuel	   d’un	   trimestre.	   La	   cohorte	   qui	   rentre	   en	   3°	   va	   perdre	   18	  
heures	   de	   cours,	   soit	   l’équivalent	   de	   6	   semaines	   d’enseignement	   dans	   cette	  
matière.	  Ceci	  sans	  qu’aucune	  mesure	  de	  compensation	  ne	  soit	  envisagée	  pour	  ces	  
élèves.	  

-‐ l’option	  cinéma,	  mise	  en	  place	  l’an	  dernier	  en	  6°,	  avec	  un	  projet	  de	  continuité	  sur	  
les	   4	   années	   du	   collège,	   qui	   se	   retrouve	   désormais	   sans	   aucun	  moyen	   horaire	  
pour	  fonctionner	  

-‐ la	  section	  sportive	  qui	  se	  retrouve	  amputée	  de	  2h	  (6h	  au	  lieu	  de	  8),	  alors	  qu’elle	  
est	  inscrite	  au	  projet	  d’établissement	  et	  touche	  un	  nombre	  important	  d’élèves.	  

Afin	  de	  pouvoir	  vous	  exposer	  plus	  concrètement	  cette	  situation,	  nous	  vous	  prions	  de	  
bien	  vouloir	  nous	  accorder	  une	  audience	  aussi	  vite	  que	  cela	  vous	  sera	  possible.	  	  

	  
En	   vous	   remerciant	   d’être	   attentif	   à	   notre	   requête,	   nous	   vous	   prions	   de	   croire,	  

Monsieur	  le	  Directeur	  Académique,	  à	  l’assurance	  de	  toute	  notre	  considération.	  
A	  Vénissieux	  le	  11	  Février	  2016	  

	   	  
	  
	  
	   	   	   	   	   	   Les	  professeurs	  élus	  au	  CA	  
	   	   	   	   	   	   	  


